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Заметки с ректората

Планы и перспективы

В ВолгГТУ состоялось первое в новом календарном году заседание ректората.

Открывая заседание, ректор опорного университета Александр Валентинович Навроцкий

начал с того, что представил нового директора Института архитектуры и строительства

ВолгГТУ, который приступил к исполнению своих обязанностей с этого дня. Им стал Олег

Викторович Душко, до этого назначения он долгое время возглавлял факультет

дистанционного обучения ИАиС, непосредственно перед назначением на должность

руководителя вуза работал первым заместителем директора института по учебной работе.

Пожелав успехов в работе ему и всему коллективу опорного университета в наступившем

году, А.В. Навроцкий предложил перейти к работе по повестке дня.

О формировании плана развития университета на 2020-2021 годы членам ректората

докладывали проректоры вуза.

Первый проректор Сергей Викторович Кузьмин остановился на подготовке кадров высшей

квалификации, публикационной активности, реализации результатов научных исследований

и программ дополнительного профессионального образования.

Также первый проректор рассказывал и о плане проведения научных мероприятий в

ВолгГТУ на 2020 год. Всего их запланировано 28, из них 6 – это международные научные

конференции, 7 – всероссийские, 4 – научно-практические конференции, 11 – локальные и

региональные.

О приоритетных направлениях работы опорного университета рассказывал проректор Игорь

Леонидович Гоник, который подчеркивал важность актуализации образовательных

программ, создания новых базовых кафедр с участием предприятий-партнеров, продолжения

работы со школьниками младших классов и абитуриентами и др.

Сергей Юрьевич Калашников говорил о развитии международного сотрудничества и

подготовке специалистов для зарубежных стран. Раиса Маратовна Петрунева отчитывалась

по вопросам социальной сферы, где отметила 3 ключевых события в наступившем году, по

которым будет идти напряженная работа: 75-летие Победы советского народа в Великой

Отечественной войне, 90-летие ВолгГТУ и создание Ассоциации выпускников вуза.

Владимир Александрович Кабанов говорил о социальной сфере, а Николай Петрович Беляк

доложил о том, что предстоит сделать по линии административно-хозяйственной части.

Еще один вопрос, который рассматривался на ректорате, – это мероприятия по развитию

факультета электроники и вычислительной техники ВолгГТУ. Декан ФЭВТ Оксана
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Алексеевна Авдеюк рассказала членам ректората о кадровом составе факультета, о

публикационной активности сотрудников, о возросших финансовых показателях НИР.

Так, в прошлом году ученые факультета пополнили бюджет вуза почти на 30 млн рублей.

Напомнила О.А. Авдеюк и об основных достижениях и многочисленных победах студентов и

преподавателей кафедр ФЭВТ в минувшем году. Мы их даже не сможем все перечислить,

настолько их было много.

Андрей Борисов.
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